

Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Liebe Imkerfreunde,

10.05.2017

Ich wurde kürzlich wegen Pflanzen, die ihre Blätter hängen ließen, angesprochen.

Was ist das und was kann man tun?

Der Verursacher war der Frost in den Nächten vor 14 Tagen!

Bei zu früh ausgepflanztem Gemüse, das in der Nacht nicht mit Vlies oder Papier geschützt wurde, ist der Schaden sehr groß.

Bei schon blühenden Pflanzen ist die Blühtracht in diesem Jahr vorüber.

Je nach Lage wird auch die Obsternte knapper ausfallen.

Bei Gehölzen warte ich erst einmal ab. Die meisten verholzten Pflanzen werden ihre schlafenden Augen aktivieren, ein zweiter Austrieb ist teilweise schon jetzt sichtbar.

Gemüsepflanzen müssen nochmal gekauft werden.

Einige Beispiele für Frostschäden:



geschädigter Gold-Blasenbaum

Frostschaden



Aktivierte schlafende Augen

Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert



Süßkirsche



Nashi-Birne



Walnuss

Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert



Samt-Hortensie



Essigbaum

Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Wenn sich die Gehölze erholt haben und neue Triebe gebildet sind, sollte das Totholz mit einer Rosen- oder Astschere abgeschnitten werden. Frostgeschädigte Pflanzen brauchen besonders gute Pflege: ausreichend wässern (zurzeit ist der Boden nur oberflächlich feucht), düngen nicht vergessen.